

EL

FERROCARRILICO

SEMENARIO JOCOSO

Tirada 800.000 ejemplares.

Veinte ediciones diarias.



AÑO 1905

Precios de suscripción a pesetas trimestres.

CUEVAS 30 DE OCTUBRE DE 1905.

Administración y Redacción, San Antonio 4.

NÚM. 31.

¡YA ESCAMPA!

Apenas hace cuatro días que el partido liberal está en el poder y tras una crisis parcial resuelta al parecer favorablemente, se le presenta otra total y de difícil solución. Todo esto debe ser consecuencia lógica del orden que reina entre nuestros grandes hombres de estado, de la obediencia ciega prestada a los que ellos llaman sus jefes políticos.

Nunca podremos creer sea hijo de las envidias y soberbia de los mas.

Muchos aseguran que habiendo tanto talento político en los gobernantes, no quiere ninguno doblegarse y aceptar los mandatos del otro. Esto debe ser una infame calumnia.

Lo que pasa es que todos ambicionan el bien de la nación y luchan por conseguir cuanto antes la felicidad de España encontrándose que les falta terreno para desarrollar sus planes; siendo nuestra patria muy pequeña para tanta ambición noble y desinteresada.

EL SACRIFICIO

(Relato histórico)

A Felisa R...

El Marqués de Torio, atildado cronista del semanario *La Violeta*, concluía una revista de salones con esta noticia sensacional: "...y por úl-

NOTA COMICA



Jesús del templo arrojó a todos los fariseos Y como en todos los tiempos Hay Cristos y Cirineos.

Hoy que hay tantos que pretenden Del poder hacer un Trus El Gobierno se convierte En otro nuevo Jesús

...tino, me consta que la Baronesa de T... va a consagrarse al claustro.

Española belleza, joven, de linaje noble, prosapia, de claro talento y distinción, brillaba Rafaela como astro de primera magnitud, entre los de la más alta sociedad madrileña.

Nadie acababa de espobarse resolución tan repentina, y menos aún cuando estaba descontento y no era

secreto para nadie, su próximo enlace con Félix R... G..., Marqués de C., quien la adoraba con delirio, siendo correspondido con vehemente pasión.

El marqués lo merecía; á los veinticinco años era un bravo y brillante oficial del cuerpo de artillería, fuerte cual Aquiles y ágil como Avax. Ostentando tres títulos con dos gran-

dezas y una envidiable fortuna, valía todo ello bien poco al lado de su bondad y cualidades excepcionales; era lo que se llama un caballero sin tacha.

—“Algo grave ha pasado aquí...”, repetían los que como iban á Rafaela y al Marqués, y las suposiciones abundaban, se extendían las hipótesis, y las deducciones que se sacaban eran más ó menos gratuitas ó peregrinas, según la mayor ó menor influencia de la sensibilidad sobre la voluntad del murmurador.

En vano los amigos más íntimos pretendieron explorar á Félix R..., quien con toda cortesía y algo de simulada contrariedad, procuraba esquivar tal conversación, y de Rafaela, entre sonrisas de ángel y mimos de niña voluntariosa, solamente recogieron estas palabras:—“Me caso con Dios y á la vez me uso para siempre con los desvalidos y los pobres, mis hermanos.”

Por ser la humanidad una idéntica, sucede en el gran mundo lo que en el pequeño; se olvida muy pronto. A semejanza de lo que acontece en un buque, que muere un tripulante, se le amortaja con una sábana, y con una ó dos baías de cañón á los pies, mientras el sacerdote recita plegarias por el alma del muerto, se le desliza rápidamente por un tablón, y... al fondo del mar; la máquina apenas ha dejado de navegar, siendo poco los asistentes á la imponente ceremonia que puedan guardar, al lo guardan, recuerdo de ella, pues la mayoría, como no tiene conocimiento del suceso, no se percibe ni entera de que las aguas han tragado un compañero de viaje, ni que el mar es el más limpio de los cementerios, donde no pueden erigirse ni cenotafios, ni mausoleos, ni otras vanidades por el estilo; así sucede en la tierra.

No es, pues de extrañar, que pocos meses después, ya no se hablaba en la Corte del Marqués de C. ni de la Baronesa de T. Otras estrellas rarisimas daban pasto á las revistas del cronista de *La Violeta*; otras hermosuras habían reemplazado á Rafaela,

quien al liquidar su fortuna y repartirla entre los necesitados, se había eclipsado en aquella sociedad en que tanto brillara; y en cuanto al Marqués de C., unos le suponían de explorador por el interior de África, otros de agente militar con una embajada, y algunos recluido voluntariamente en la Cartuja de...

Algún tiempo después de estos sucesos, en los épicas anales de las Hermanas de la Caridad, inscribía una de sus más brillantes páginas, cierta Sor X... del Mayor Dolor. Era la religiosa de buena estatura y muy airosa, de gran distinción y modales finos, que mal encubría ó tapaba el austero y severo hábito; por su blancísima y talleada toca, se descubría el rostro en que aun como arrebatamiento milístico, se unía cierto rabillo de amargura resignada, algo así de lo que adivinamos en las Purisimas de Murcia y no poco de lo que se siente contemplando las imágenes de Saltillo, el escultor murciano. Llevaba de continuo su bien contorneada y diminuta mano cruzada sobre el pecho y como en actitud de orar, los labios entreabiertos como si murmuraran perpetua plegaria, y los ojos elevados al cielo para no perder un momento de contemplar á Dios. No hablaba nunca sino para consolar, era, en fin, el tipo de la Hermana de la Caridad, creado por San Vicente de Paul.

Lejos de extender hacia ella la mano para que baxara el anillo, los Principes y Prelados de la Iglesia, la saludaban, quitándose sus birretas rojas ó moradas; los superiores ó prepositos al entrar, jamás dejaban de llamarle venerable; sus hermanas de hábito, Santa Sufrida, y las legas Consolatrix afflictorum. En su pecho ostentaba (por dentro de su instituto y voto de obediencia á sus superiores), una cruz laureada de San Fernando, ganada curando heridas entre la mortifera metralla y el furor impié de la guerra, ó enterrando los muertos en el mismo campo de batalla...

En los anfiteatros ó salas olivinas de los hospitales, los más afamados maestros la preferían como el más experto ayudante; sorprendía ver la corrección, tino y acierto con que aquellas manos delicadas colocaban apósitos y cruzaban vendajes. Otra Santa Isabel, ó nueva verafin de Ais, había que varía entre las más repugnantes enfermedades de la piel y de los huesos, y más de una vez la sorprendieron sus hermanas, agitando ya las hilas y trapos que llevaba á prevención, despojándose de las ropas interiores, para rasgarlas y acabar de limpiar, cubrir y curar la lacra de horrible é infeliz leproso.

Cuando atravesaba los patios de los hospicios, acudían presurosos los niños expósitos de ambos sexos para saludarla, comiéndola á besos, llamándola Madre nuestra; los enfermos procuraban reclinarse sobre el lecho, aun á costa de sufrimientos, para contemplarla, y se decía que siempre que se detenía delante de la cama donde sufría algún blasfemo é impío aien, á quien la hermana prodigaba toda clase de onidaciones con tierna sollicitud, gritaba el paciente: —"Si esa mujer no se va pronto de mi presencia, llegará á hacerme creer que hay Dios."

Las pasiones políticas habían llegado á un período álgido; el volcán

de la política había tiempo, no era un secreto, ni aun para el más ignorante, que iba á obrar y á destruir activamente. Aquellos estadistas de cuerpo entero, estaban produciendo la catástrofe con su erróneo sistema de gobierno, y al fin aconteció lo que se temía.

Una infuusta noche del mes de..., vomitó el coloso; el penacho de humo que coronaba el cráter, se transformó en fuego y lava ardiente. Convertidos los cuarteles en centros de insubordinación, pronto oúdió el mas desenfrenado libertinaje; en uno de los de artillería, convertido en antro infernal, nada se respetó. Tanto fueron los cadáveres de que se llenó el cuerpo de guardia, que apenas pudieron cubrirse con los paños hechos girones de los gloriosos estandartes, pisoteados é insultados por ébria soldadesca. Ésta, vomitando alcohol, sedienta de sangre, se desbordó por calles y plazas, y sin Dios ni freno alguno, arrollaba cuanto se oponía á su paso.

Un grupo de artilleros, separado ó rezagado de la masa común, recorría una de las principales calles de la Corte, en compañía de desocadas mujercuelas, abullando blasfemias y uantares groseros, á la vez que por el lado opuesto avanzaba hacia dicho grupo un jefe de alta graduación.

De estatura regular, cabello y barba de color castaño, con algunas hebras de plata, ojos azules y conjunto hermoso, sobre el uniforme de coronel de artillería no llevaba ni decoraba su nobilísimo pecho, otra vena que cruz roja santiaguista. Circundado su rostro con la luminosa aureola del que va al martirio, próximo ya al grupo, y cuando comenzó á gritar: "¿qué es esto, hijos míos...?", una descarga á boca de jarro le hizo caer sobre la acera, abiertos y extendidos los brazos hacia aquellos capitales, como en ademán de abrazarlos.

De súbito, como por encanto, atravesando heroica el pelotón de ebrios y rameras, que silenciosamente la dió paso, una Hermana de la caridad voló al socorro del herido, y al pretender reclinarse sobre su seno para reconocerle las heridas, se quedó suspensa, mientras el bizarro coronel expiraba, murmurando: —"Rafaela... de... mi... alma!"

Una bala perdida, haciendo añicos la cruz de San Fernando que sobre el pecho llevaba la religiosa, atravesándole el corazón, le hizo caer desplumada, gritando: ¡Félix... de... mi... vida!

Al recoger los cadáveres de aquella tristísima jornada, se encontraron dos, uno sobre el otro y en forma de cruz. El árbol ó tronco era el cuerpo del Marqués C. y las ramas ó brazos de la redentora eraña, el cadáver de la Baronesa de T. La redención por el sacrificio estaba cumplida.

Registrados cuidadosamente los papeles del Marqués de C., causó no pequeña sorpresa encontrar entre ellos un abultado sobre en tela, cerrado con laore negro y en cuya cara ó parte superior se leía: *Mi único amor*. Abierto, se encontraron en él como una docena de cartas con la firma de "Rafaela," la última decía y empezaba así:

"Félix: ¡Cuan adorables son los de

cretos del Altísimo! Sin la visible intervención de Dios en la existencia de ambos, ¡qué desgraciados hubiéramos sido el día de mañana!

"La revelación que milagrosamente has adquirido de la falta ó de bilidad de mi madre con tu padre es decir, el adulterio del que tal vez pudo ser fruto tu infeliz Rafaela, hace imposible nuestra unión... ¡muy felices hubiéramos sido!; mas... ¡que horrible duda la de tan enorme pecado, o mo el de usando inocente!

"Hablas de suicidio... Tú, noble, fuerte y cristiano. ¿Esta loco? ¡Que borron tan grande para tus bisabos y hogar! ¿Quieres condenar para siempre esa alma tan grande y generosa, agravando la culpa de tu padre? Vuélvete á juicio, serenate, sufre y espera, cumpliendo tus deberes de prócer y soldado, que los tiempos que atravesamos son de prueba, y el ir recto al sacrificio, al martirio por el deber, tan por seguro que servirás á Dios, que al permitir que haya males en el mundo, ni quiere que los males se hagan, ni quiere que no se hagan, sino quiere permitir que los hagan, lo cual según San Agustín, es bueno, pues así es cierto que Dios puede hacer que del pecado mismo surja la virtud, no solo como santo ejemplo, si que más bien para atormentar y venocar al forjador de todo mal y eterno enemigo de la humanidad.

Yo me desposo con Dios, alavez que me caso con el doliente, el desvalido y el pobre.—Rafaela."

F. Cáceres Pla.

Ferrocarrilicodazos

La lluvia que estos días ha caído en nuestra población ha probado una vez más, las condiciones de nuestras calles; lo bien cuidadas que están las aceras; la limpieza que reina en todas ellas. La mayor parte convertidas en lodazal era imposible transitar por ellas sin llenarse de fango hasta las rodillas. Las baldosas siendo verdaderos cañales; ¡lastima que no se puedan utilizar!

Si á todo esto añaden ustedes que la luz eléctrica brilló por su ausencia, comprenderán la situación en que queda Cuevas en noche de tormenta.

Si los cables no fuesen ácreos nos ahorrariamos muchas oscuridades.

Muchas personas que esperan para viajar la construcción de nuestras vias de comunicación, nos preguntan si se ha terminado ya el trozo de la carretera de la Ballabona al Jaroso.

No permitiéndonos, nuestros fondos ir á investigar personalmente el terreno, ignoramos si estará ó no terminado; pero suponemos que en caso negativo, se lo traerán construido de Madrid, las diferentes fracciones políticas que con motivo del viaje del

Presidente de la república francesa, han ido á la capital.

Amantes siempre de aprovechar las ocasiones para pedir algo por su pueblo, no habrán desperdiciado la presente.

HÉROES

Batalla recio, rápido tranquilo, el pecho lleno de entusiasmo santo; fulmine rayos tu cortante acero; hienda, cercene taje, despedaoe, destruya las falanges enemigas, como huracan que las montañas tronca... riegue tu sangre noble, generosa, estéril tierra que al traidor soportar ¡batalla con ardor!... La causa santa del patrio honor de nuestra tierra: cara venganza necesita. Triunfa, y luego orlando tu cabeza con corona de lauros venerables, inmarchitos, retorna al hogar pátrio... Ya tu sangre fecundaron los gérmenes traidores: tu cuerpo ya senil, quizás lacera el agudo aguijón de cicera heridas; tus fuerzas decaerán... La frente noble doblará agoviada por el peso de dolores... de rudos infonios... y sufrirá, el sufrimiento viendo de los séres queridos que te miran... Pero no importa: resignado sufre!... el porvenir compensará tus males... La Patria te reserva justo pago: ingrátitud acerba, por corona... la Muerte, su sudario como manto. ¡Gloriosa recompensa! ¿Que más quieres? ¡Ingrata tú, mi patria!... ¡tú, tan santa en tiempos venturosos!... ¡quién, coharda marchitó la pureza de tu frente? ¡Oh! ¡los miro escondersel ¡los conozco!... La coronada chusma de bandidos hambrientos, miserables, que te roban fama, poder, amores y vergüenza... ¡Maldición sobre esos monarcas torpes, inmorales, despóticos, cobardes, que la matrona régia, convirtieron en madre despiadada, sin entrañas, en mendiga decrepita, harapienta... ¡en torpe prostituta!...

Mas sé que te engañaron: no te culpo. Ya borra tus errores, tu desgracia. Sufrir paciente, con fervor espera, pues de La Santa Libertad, el Genio, al adorarte con pasión creadora, será tu salvación, será tu egida... Te sacaré del fango de tu culpa... te tenderé sus brazos, amoroso... ¡te volveré á los años juveniles al fecundar tu seno!...

Juan A. de Meca y Jiménez.

Vera 11-10-905.

ACTUALISMO

En un caso de incertidumbre nos hallamos sumerjidos, los bajos orrense en la umbra, los altos creense caidos todos encuentran razones y algunas muy poderosas para hacer las elecciones lo mismo que *propias rosas*. Hoy se mueven los prohombres de cuantas fracciones hay buscan votos, suman nombres y arman el gran quirigay. Y en total se irá sacando lo que será y es y ha sido.

que los que quedan mandando harán cual los que han salido. La gran cuestión es mandar, que lo demás es casinate, a los contrarios linchar y el que venga atrás que apriete.

Ayer me han asegurado que el Vivito y su partida se encontraban en Almagro; no nos debe de extrañar en un pueblo donde hay tantos que había venido uno más.

Escolón.

SONETO

Sueño encontrar una mujer hermosa
Que acaricie mi rostro entre sus brazos
Y en sacro altar, indisolubles lazos
Dulce nombre la dé de amada esposa.
Y en su frente inocente y candorosa
Mil besos dar, con otros mil abrazos,
Y su aliento aspirar en los regazos
Que preste á mis caricias, amorosa.
Que alcance apenas á los quince años;
Que sea mi amor el único y postrero
De una vida feliz sin desengaños...
Y sobre todo, lo que yo más quiero
Ha' llando sin fingir y sin engaños,
Es que la dote su papá primero.

SIDE ABEN-HOZMIN EL JARAX.

Sr. Director de EL FERROCARRILICO.

Muy Sr. mio: Perdoneme el silencio que he guardado este verano, debido á mi ausencia de esta capital y á la carencia de motivos que justificasen molestase la atención de los lectores de ese semanario. Hoy que afortunadamente ha tenido solución un gran problema para esa población, lo pongo en su conocimiento para que dándole la publicidad que requiere, puedan los hijos de ese pueblo honrar á los que lo merecen.

Serian las veintitres del día 25 del corriente fui agradablemente sorprendido por un B. L. M. del Ministro de Estado para que presenciase la conferencia que en su ministerio habian de celebrar las fracciones políticas de ese distrito, con los ministros de Fomento, Agricultura, Estado y el presidente del Gabinete frances Mr. Rouvier.

No me hice de rogar y á las veintitres y cinco minutos estaba en el despacho del ministro.

Mi precipitada y brusca entrada no hizo sensación en los allí reunidos, en cuyas caras pude observar con gran detenimiento cólera en unos, altanería en otros, perplejidad en los Ministros y una vaga sonrisa en los labios de Mr. Rouvier.

La palabra TRANSACION pronunciada por el ministro de Estado fué recibida con un suspiro prolongado de satisfacción por parte

de unos y de victoria por la otra parte.

Las frases pronunciadas á continuación me hicieron ver claramente el objeto de la reunión.

¡Habian hecho cuestión internacional la ida á esa de Mr. Loubet á su regreso de Lisboa, para inaugurar el puente sobre el Almanzora, la canalización de esta la carretera de la bullabona al Jaroso, el edificio para las escuelas públicas el alcantarillado y asfalto de las calles, la del precioso jardín paseo; la distracción de los fondos de las bien repletas arcas municipales etc. etc.!!

Ni una palabra de política; nadie se acordaba de la vara, todos á un mismo fin: ¡al del bien de su pueblo!

Sali asombrado de la felicidad de esa region, que prometo visitar y admirar en el proximo viaje de Loubet; y sintiendo orgullo en ser el primero que le transmite tan grutas nuevas, se despide hasta muy pronto su afectisimo s. s. y amigo

Ilusiones

Madrid 26 Octubre 1905.

INSTANCIA

Hemos recibido la que dirigen al Ministro de Fomento los hijos de nuestra vecina ciudad de Vera, pidiendo un canal que partiendo del rio Almanzora riegue sus fértiles campos é impida las terribles inundaciones que destruyen nuestra vega.

Las razones en que la fundan no pueden ser mas verdaderas y justas. Y de alta justicia seria la concesion inmediata del necesario y anhelado canal.

Abandonada esta provincia de protección política hora es ya de reclamar todos en estrecho abrazo fraternal, un poco de lo mucho que necesitamos y de derecho nos corresponden.

Desaparezcan—si es que aun quedan—añejos y nunca fundados resentimientos y unamosnos para pedir y exigir si necesario fuese el elemento necesario á nuestra vida.

¡Proteccion para la agricultura!

Al dar las gracias á los remitentes por su atención, crehemos inútil decirles que nuestras modestas columnas estarán siempre á su disposición para todo aquello que sea beneficioso á pueblos hermanos.

NOTICIAS

Nos alegramos

Se encuentra en franca convalecencia la bella señorita Cueva Ber-

nabé Montejo. De todas veras deseamos verla pronto siendo el encanto de cuantos la miran y la alegría de cuantos la tratan.

Craelas

Se las damos á nuestro colega "La Bruja", por las frases y deseos que dedica á nuestro Director por su candidatura para concejal republicano.

En espera

Con gran ansiedad es esperada la solución política y la vuelta de los que se han ausentado de esta por unos días para dar impulso á nuestro pensamiento iniciando la construcción del panteón que guarde los restos de nuestro querido paisano el Excmo. General Segura.

Boda

En breve se celebrará entre un conocido y simpático sponso de esta ciudad y una linda señorita huérfana de padres.

Candidatura

Los republicanos presentan para concejales á D. Antonio Caparrós Castro, D. Juan Orellana, D. Francisco Saez y á nuestro director don José Martínez de Miguel.

Celebraremos su triunfo.

Corresponsal

Ha sido nombrado corresponsal en Vera de nuestro semanario el conocido literato y ameno poeta, D. Juan A. de Meza y Jimenez.

Visita

La hemos recibido de el "Heraldo de Lorca", dándole las gracias y quedando establecido el cambio.

Regreso

Han regresado de Madrid; D. Jesús Noler, D. Diego Navarro, D. Ricardo Cano y D. Antonio Beruabé Navarro, después de estrechar la mano á nuestro querido amigo el Presidente de la vecina República Mr. Loubet. Vienen altamente satisfechos de las atenciones de que han sido objeto por parte de este y de toda su comitiva.

EL FERROCARRILICO agradece las consideraciones tenidas á nuestros amigos y paisanos, enviándoles desde nuestras columnas las más sinceras gracias por los afectuosos recuerdos que con ellos nos envía.

R. N. P.

Ha fallecido el sacristán mayor de la Parroquia de la Encarnación, don Antonio Ferrer.

Acompañamos á la familia en su justo dolor.

Teatro

Son esperadas en la presente sema-

na varias parejas de baile y nueva colección de películas para el Cinematógrafo.

Bien merece que el público premie los sacrificios que el dueño hace para que las veladas sean más agradables.

Distinción

Nuestro particular amigo y colaborador D. Francisco Cáceres Pla ha sido agraciado con la "Cruz de la Legión de Honor", por el Presidente de la República francesa, con motivo de su reciente visita á Madrid.

Telegrafía sin hilo

Madrid 23-14

FUTURO MINISTERIO

Mortero—Presidencia.
Gracia Plena—Gobernación.
Motete Silvio—Estado.
Pique Cene—Gracia y Justicia.
Echa por ahí—Hacienda.
Vaya un baile—Guerra.
Pares y nones—Agricultura.
Sin Diente—Marina.
Viniente—Instrucción.

Madrid 24-7 m.

Resuelto favorablemente conflicto internacional. Intervenir Loubet reconocer ventajas aparato presentado introducirse subterráneamente palacio Congreso. Conceder patente condecoracion cordón.

Alambre.

Madrid 25-14 t.

Loubet quedarse estacionado oír sonido argentino campanas Cuevas. Entrado población existen recogerse poderlas contemplar proximo viaje. Prepara gran recompensa fundidor. Pedirá traslado Ceuta.

Madrid 30-2 t.

Comisión políticos Cuevas llevar poderes palacio concentrar hombres públicos es, formar nuevo gabinete elemento sano solucionar crisis.

Sotomayor.

Maecel 29-5 m.

Terminados concejales salen facturados precintados imposibilitar extravío. Conflicto no quedar material.

Cantonal.

Imp. de Campoy.

SECCION DE ANUNCIOS

Anuncios telegráficos de "El Ferrocarrilico,"

Pago adelantado

Admitimos en esta sección de anuncios telegráficos a los anunciantes precios por inserción, sin descuento.

Por un telegrama anuncio de una a quince palabras una peseta. Por cada palabra más cinco céntimos.

Las abreviaturas se cuentan como una palabra y toda cantidad que exceda de cinco cifras por dos palabras.

Cada anuncio tiene de aumento 10 céntimos de pesetas por el impuesto del Estado.

González Brass y C. Limited
JEREZ DE LA FRONTERA
 Cosecheros y exportadores de los mejores vinos de Jerez.
 Representante en Cuevas,
ALFONSO GONZALEZ.

Viuda ó hijos de Pedro Puertas
 Taller de Carpintería, Ebanistería, Tapicería y Decorado.
Camino Nuevo

Material Eléctrico

Antes de hacer instalaciones, pedir notas de precios de toda clase de material, y ver el material.

¡¡Gran barato!!

Ab. Gonzalez
MOLINICO 5.

Se compran acciones de minas en el distrito de Herrerías (Cuevas) Dirigirse a Don Francisco Sintas Valero,

EXBENOSIA

Por no poderla atender su dueño, se vende una imprenta en buenas condiciones y con magnífica clientela, en la Redacción del semanario «El Número Tres» en Puerto Real (Cádiz) calle Lerde de Tejada, 27, informarán.

GRAN FONDA ESPAÑOLA

Situada en la Calle de San Sebastian, el punto más fresco de la población con grandes vistas a los Jardines de Nuestra Señora del Carmen.

Establecimiento de primer orden; espaciosas habitaciones, luz eléctrica; timbre en todas ellas; sala de baños y teléfono; se proporcionan carruajes para todos puntos.

Esmerado servicio. Precios económicos.

Especial para viajeros.

Se sirven comidas y banquetes a domicilio.

Compañía de "El Ferrocarrilico" de Cuevas

Horas de Salida y Entrada de los trenes

	Salida	Llegada
SALIDAS		
TRENES CORREOS		
De Cuevas a Madrid (general).	7,15	7,30
.. Cuevas a Vera y Almería (provincia).	6,25	8,08
.. .. a Sierra Almagrera, en burro.	9,30	13,20
TRENES MIXTOS		
De Cuevas a Aguilas.	6,10	10,18
.. .. Pulpi.	7	11,32
.. .. Vera y Garrucha.	9,30	11,15
.. .. Sierra Almagrera.	10,30	13
El FERROCARRILICO Expres saldrá todos los Sábados.		
LLEGADA DE LOS TRENES		
CORREOS		
Madrid a Cuevas (general)	20,32	20
Almería Vera Cuevas (provincia).	16,30	8,40
Sierra Almagrera, Cuevas, en burro.	15,10	19,05
MIXTOS		
Aguilas a Cuevas.	14,15	18,12
Pulpi a Cuevas.	15,36	18,20
Garrucha Vera.	16,05	18,22
Sierra Almagrera.	16,05	19,39
El FERROCARRILICO Expres llega todos los Sábados.		

EL FERROCARRILICO

Sr D. _____

EL DIA

Compañía Anónima de Seguros

Legalmente constituida en Cartagena por escritura pública con arreglo a las Leyes.

Capital social 10.000.000 de pesetas.

DOMICILIO

CARTAGENA

Seguros de Incendios, Valores y Cosechas

Subdirectores y Agentes en todas las poblaciones.

Agente en Cuevas

ALFONSO GONZALEZ.

Librería de Juan Valero

CUEVAS (Almería)

Grán surtido en postales, libros de educación, obras científicas, religiosas, y recreativas.

Suscripción a novelas y periódicos

Compra, venta y cambio de sellos para colecciones.

Especialmente compro sellos del Centenario del Quijote y emisiones antiguas a precios ventajosos.

También se admiten encargos de sellos de caucho y encualternaciones de lujo.